



スノーシュー体験と 3年生対象の社会人講話 号



スノーシュー体験と草津温泉湯畑散策



1月19日(木)1年生を対象に、草津町の自然を体感できるウィンターアクティビティであるスノーシュートレッキング体験と、草津温泉湯畑の散策を行ってきました。

スノーシュートレッキング体験では、最初スノーシューを靴につける所から苦戦しましたが、あまり体験したことのない雪山を存分に楽しんでいました。生徒は、「自然の木と人工の木の違いを知った」「雪山のぼりが楽しかった」「みんなと歩いてよかった。」「歩き出したら暑かった」など、思い思いにこの体験を満喫していました。

また、湯畑周辺の散策では草津温泉の湯量の豊富さや、温泉地ならではの町の様子を学ぶことができました。

3年生が、社会人になるうえで大切な物の見方・考え方を学ぶ。

今年度も、これから卒業して社会人となる3年生のために社会人講話が12月9日(金)に、ホテル一井代表取締役市川忍様よりお話をいただきました。

「輝かしい未来のために」と題し、働く意味や、仕事についての考え方、日本人にとってのおもてなしとは、社会人にとって大切なこと等について教えていただきました。

今回の講話を通して知ったことや学んだこと、感じたことを大切に、今からでも実践できることは実践するなど、卒業式から社会人となるまでの期間をより充実した物にしてほしいと思います。



するかも運転で、事故にあわない、起こさない。交通安全教室



群馬県は初心者運転手による交通事故発生件数が多いため、その初心者運転手になる3年生を対象に、1月27日(金)交通安全教室が行われました。

今回の講演では、長野原警察署 交通課の塚田様お招きし、見える危険、見えない危険、自分自身に潜む危険に分けて運転中にある危険の見つけ方や予防運転の考え方を学びました。

講演では話だけでなく、DVDでの映像を観ながら具体的に危険について知ることができました。

今回の講演会で学んだ事をしっかり守り、一人ひとりの丁寧な運転で事故をあわない、起こさないようにしてほしいと思います。そして、初心者運転手による交通事故発生件数が一件でも少なくなることを願っています。

ビジネスマナーを学ぶ

12月12日(月)、13日(火)に3年生を対象にしたビジネスマナーについての特別授業が行われました。

授業では社会人として身につけておいてほしい身だしなみや服装、挨拶の仕方や言葉遣いなど基礎的な内容について学ぶことができました。

今回学んだことは、素敵な振る舞いができる社会人としての基礎となりますので、ぜひ身につけておいてほしいと思います。



長野原高校 行事予定表

2月	13	(月)	3年生家庭学習開始
	21	(火)	学年末考査(~27日)
	28	(火)	卒業式予行
3月	1	(水)	卒業式
	3	(金)	進路ガイダンス(1年)
	8	(水)	後期選抜(~9日)
	22	(水)	終業式

群馬県立長野原高等学校 発行

学校通信「ヤマすけ」



長野原高校 HP

令和5年2月24日(金)第10号(通算211号)

<https://naganohara-hs.gsn.ed.jp/>

[住所]群馬県吾妻郡長野原町与喜屋 21-1

[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810